

# Advierten Madres de Desaparecidos Políticos el Riesgo de que el Pueblo Tome Medidas Contra la Violencia Policiaca

La madres de los desaparecidos políticos de Chihuahua advirtieron al presidente de la república, Carlos Salinas de Gortari, el riesgo que hay en México de que el pueblo tome sus propios caminos de defensa frente a la violencia de los grupos policiacos y reafirmaron en una carta al primer mandatario su exigencia de libertad para los hijos que durante años han buscado infructuosamente.

Asimismo reprobaron la creación de una oficina para recabar datos e iniciar investigaciones sobre los desaparecidos, pues consideran que todo eso ya se hizo desde el inicio de la relación del comité de madres de desaparecidos con la Secretaría de Gobernación y con la oficina de Derechos Humanos de la misma dependencia.

Ante esta situación consideran que "la solución a nuestro problema se está realizando de una forma que no dará resultado a corto plazo, lo cual nos motivará a tomar nuevamente actitudes y comportamientos de enfrentamiento con el Estado".

"Por nuestra edad y por las enfermedades

que padecemos tal vez no se vea realizado nuestro sueño y nuestro más grande anhelo: ¡Abrazar a nuestros hijos!", expresaron en una carta al presidente nueve madres de desaparecidos chihuahuenses y Martha de los Ríos, hermana de Alicia a quien han buscado sin encontrarla, durante más de una década.

Al protestar el pasado 23 de mayo por el asesinato de Norma Corona Sapienz defensora de los derechos humanos en Sinaloa, las madres de los desaparecidos chihuahuenses expresaron en su carta al presidente Salinas: "Nos preocupa seriamente toda esta violencia llevada a cabo por grupos policiacos legales e ilegales, quienes actuando con prepotencia pueden conducir al país a un estado de conflicto y enfrentamiento en el cual tenga que participar el mismo pueblo para su propia defensa".

El temor de las madres va más allá, pues piensan que "al tener que responder a esta situación, el Estado mexicano ceda la dirección política al ejército mexicano para así establecer un régimen de sometimiento y disciplina".

Concepción G. de Corral, Alicia M. de De los Ríos, Laura S. de Gaytán, Eudelia L. de Espinoza, Socorro Varela, María Luisa F. de Navarro, Carmen C. de Soto, Irma Ch. de Coronel, Isela V. de Olivas y Martha de los Ríos, el mismo 23 de mayo dirigieron otro mensaje al presidente.

En él agradecieron que el 17 de abril de este año las hubiera recibido en Los Pinos y aclaran que la entrevista se desarrolló "en un ambiente de respeto y de reconocimiento a dos diferentes posiciones, una realizada en el ámbito político del país y la otra en el campo de la defensa de los derechos humanos y de la vida".

En su mensaje al presidente aclaran que "sabemos que no tenemos un gobierno monolítico y que las grandes decisiones en beneficio de México no siempre se desarrollan fácilmente. Pero también sabemos que todo hombre, todo pueblo, todo estado, toda nación, necesita de la misericordia de Dios y que ésta sólo la encontrará con certeza aquel que la haya practicado en la vida".



LAS MADRES de los desaparecidos políticos advierten al presidente de la República que el pueblo puede empezar a tomar medidas de defensa ante la violencia de las diferentes corporaciones policiacas.